

Actualización Científica y Metodológica para Higienistas Dentales

www.hides2012.com



EDAD DE COMIENZO DEL TRATAMIENTO DE ORTODONCIA

En la actualidad la edad para comenzar el tratamiento de ortodoncia sigue siendo uno de los debates de la Ortodoncia. Durante el siglo pasado se marcaron dos tendencias claras: la de iniciar el tratamiento de Ortodoncia a edades más tempranas para aprovechar las posibilidades de una actuación ortopédica y la de esperar la erupción de todos los dientes casi concluido el crecimiento.

En estos últimos años se han definido las mal oclusiones dentarias y esqueléticas que deben iniciarse incluso a edades muy tempranas (5 a 7 años) y aquellas en las que se deben esperar. El objetivo de esta exposición es que los asistentes obtengan las bases para conocer qué mal oclusiones deben tratarse a edades tempranas y en qué casos se debe esperar a la erupción casi completada de la dentición secundaria.